

令和5年 10月 17日 市川市立国分小学校 PTA会長 山本 義明

令和5年10月2日(月)に第3回常任委員会が開催されました。 (常任委員会は校長先生、教頭先生、本部、各委員会の委員長または副委員長、少年補導員により行われます。)

会長

150年の歴史を感じた 校歌

9月14日、150周年記念式典に参加しました。個人的に前半の山場は300人を超える全校生徒による校歌斉唱。大人数の斉唱をここ数十年聞いたことがなかったのですごい迫力に圧倒されました。また、校歌には難しい言葉も使われてますが、子供たちが校歌の言葉の意味を一字一句説明する企画もあり、意味を理解した上で歌っていたのも凄く良かったです。後半は謎解きクリエイターである松丸君をスペシャルゲストに呼んだトークイベント。謎解きだけではなく、「夢と自信、どっちを持っている方が良いかな?」(あくまで松丸君の主観ですが、何でもできるという自信を持ってとりあえずチャレンジしてみることが重要。それを積み重ねていけば、いつかこれをやりたいという夢ができた時、すぐ夢に向かって走り出せる能力・マインドが備わっているので、自信の方が大切)など子供たちに考えさせたりする問いかけもあり、すごく良いイベントだったと思います。国分小学校のすてきな繋がりを今後も途切れさせることなく次に引き継いで行きたいですね。

各委員会活動報告

<総務> 活動なし

<*>*

<広報> 活動なし

<家庭教育>

9/6(水) 10/24開催「ヨガ教室」案内印刷→配付

「ヨガ教室」打合せ・第2回(12月5日)開催講座の案内作成

9/22(金) ヨガ教室の人数集計

定員人数を下回っているため、Googleフォームの受付を再開

<少年補導員> 活動なし

く選考>

9/22(金) 選考案内書面の確認→配付予定 ※本年からGoogleフォームを活用した集計を開始

校長先生

150周年記念式典 大成功!



早くも令和5年度の折り返し点となりました。前期は、新型コロナウイルス感染症による行動制限がなくなる中、昨年度とは実施方法を変えた行事等が多数ありました。PTA本部の役員の皆様はじめ、多くの保護者の皆様のご協力をいただき、どの活動もスムーズに実施することができました。ありがとうございました。また、先日の150周年記念式典では、ご臨席いただきました松丸副市長や田中教育長より子供たちの姿や歌声を褒めていただきました。私も、改めて国分小学校の伝統の素晴らしさを感じました。

さて、9月以降、ニュース等で全国的にインフルエンザの流行が伝えられていますが、国分小学校でもインフルエンザが流行し始めています。10月、11月には校外学習の予定もありますので、保護者の皆様には、引き続き子供たちの体調管理をよろしく願いいたします。

教頭先生

後期も益々充実した学校生活に

9月半ばよりインフルエンザが蔓延しだし、学級閉鎖の対応もありましたが、 前期終了の日には、お休みも少なくなりホッとしているところです。とりあえ ずは、教育活動(学び)を大幅に止める事なく行うことができました。お子様 の成長、頑張りを是非褒めてあげてください。

後期には、家庭教育学級や巨大迷路などPTA主催の行事も予定され、関係者の 方々が準備を進めてくださっています。引き続き、よろしくお願いいたします。

最後に、創立150周年記念式典と記念イベントを無事に終えることができました。13名の150周年記念実行委員の皆様のご協力のおかげで、よい式典となりました。午後からの記念イベントでは子供達が大興奮で、こちらも頑張った甲斐があったなあと感じています。今後も保護者・地域の方と協働して、国分っ子が益々充実した学校生活を送れるよう取り組んでいきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

<国分フェスティバル>

9/13(水) 国フェス委員と係で合同ミーティング 手紙(段ボール搬入・作業日、実施日のお手伝い募集)作成、配付

9/27(水) 全児童・主任先生へ、手紙(先生宛)と色紙の配付 ルールブック・ワークシート・買い物リスト作成 迷路内の創作物についてアイディア出し